

Ein Fest für die ganze Familie

Verein „Rheinbach hilft“
lädt in den Freizeitpark

RHEINBACH. Der Verein „Rheinbach hilft“ lädt für Sonntag, 6. August, ab 13 Uhr zum Familien- und Kinderfest mit vielen Attraktionen auf das Plätzchen mit Minigolfanlage in den Freizeitpark ein. Der Eingang ist am großen Parkplatz vor dem Monte-Mare-Bad.

Bei freiem Eintritt können Kinder, aber auch ihre Eltern, einen entspannten Nachmittag verbringen. Zudem erhält jede Familie einen Verzehrutschein. Musikkapellen und musikalische Akteure, darunter der aus der Fernsehshow „Wetten, dass..?“ bekannte Gerhard Donie, werden die Gäste unterhalten. Geboten werden der große Kids-Bus als Doppeldecker mit Indoor-Spielplatz, eine riesengroße Hüpfburg, Kutschfahrten und ein Streichelzoo. Die Stadt Rheinbach wird einen eigenen Treffpunkt auf dem Gelände haben und mit den Kindern einige Mitmachspiele veranstalten.

Die Freiwillige Feuerwehr Rheinbach ist mit ihrer Jugendfeuerwehr dabei, die ein Mitmachprogramm für alle Kinder vorbereitet hat. Auf der Showbühne spielen zwei Bands Hits für Jung und Alt. Die Kölner Band „Pelemele“, die als Kinderrock-Band auch bei der „Kinderstunksitzung“ dabei ist, wird die kleinen Zuschauer begeistern. Adi Becker, seit 25 Jahren Musiker bei der Big Band der Bundeswehr und darüber hinaus als Solist, Dirigent, Arrangeur und Komponist für viele Künstler und Orchester bekannt, wird mit seiner eigenen Band die Menschen begeistern.

Am Nachmittag wird ein Trikot von Profi-Radrennfahrer Christian Knees mit den Unterschriften von Tour-de-France-Teilnehmern von ihm persönlich für den guten Zweck versteigert. Wer bei der Großveranstaltung mitmachen oder sich präsentieren möchte, kann sich noch unter Vorsitzender@rheinbach-hilft.de oder 0178/8588494 melden. Bereits am 5. August, dem Vorabend der Veranstaltung, wird es ein Rockkonzert mit der Band „The Wild Bobbin‘ Baboons“ geben. *hpf*

.....
Weitere Infos unter www.rheinbach-hilft.de.